

Introducción

Se van a cumplir ya veintidós años desde que publiqué mi primer comentario sobre la Historia de Alcázar, en el periódico UNIDAD, de la Guardia de Franco, cuyo número uno salió el mes de marzo de 1953. Después, en el año 1959, se empezó a publicar el GUIA, donde igualmente se han insertado artículos sobre el tema de la Historia de Alcázar, que ahora pretendo compendiar, movido por esa necesidad, que, al cabo de estos veintidós años, he comprobado que existe, de tener una publicación que sirva de consulta, principalmente a los estudiantes, los que, a lo largo de su carrera o al final de ella, se ven precisados a redactar una tesis o algún estudio sobre la Historia de su pueblo. A ellos especialmente va dedicado este trabajo y a cuantos se interesen por ampliarlo o perfeccionarlo con nuevas aportaciones.

Tampoco a mí me fue fácil hallar datos para mis primeros artículos, hasta que se creó el Centro de Estudios Alcazareses y su revista NORIA, surgiendo algunos y muy buenos colaboradores, como Vicente Abengózar, Francisco Saluador, el franciscano P. Antolín Abad, mi hermano Mariano, que descifró y tradujo los viejos pergaminos que aún se conservaban en el Archivo Municipal, José María Aparicio, Eugenio Molina, Juan de Miguel, José Luis Samper, Angel Delgado y otros,